

Laboratoire Vétérinaire Départemental

Service de radiobiologie

**Compte rendu du suivi
de la radioactivité dans l'environnement
et dans les produits alimentaires destinés
à l'homme et aux animaux**

ERRATUM

Depuis mars 2012, nous avons remarqué une baisse significative des valeurs en radon, mesurées par la balise atmosphérique d'Agen.

Les entretiens et étalonnages réguliers, et nos questionnements auprès de notre fournisseur, nous ont amené à effectuer un nettoyage de cheminée en novembre 2014.

Depuis les valeurs en radon sont du même ordre de grandeur que sur les autres balises.

Aussi, les valeurs communiquées en radon à Agen de mars 2012 à novembre 2014 étaient bien sous-estimées.

Véronique ROSSETTO
Responsable du service de radiobiologie

